

# Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和7年1月号

## 第20回向陽中学校 校内マラソン大会

穏やかに晴れた1月24日、紀三井寺公園競技場周辺道路にて校内マラソン大会が行われました。高校では、72回目を迎える伝統の行事です。男子は約5km、女子は約3kmのコースに挑みました。この日のために、体育の授業等で練習し本番に臨みました。開会式では、教頭から「それぞれ目標を持って走ろう」と話がありました。大会では全員よく頑張り、一生懸命走って、それぞれの目標にむかって持っているチカラを発揮できていました。ゴール近くになるとスピードをあげ最後まで走り抜いている生徒も多くいました。走り終えたあと、笑顔に走りきることができた達成感があふれていました。



## 中3 財務省・財政教育出前授業

中3社会の公民分野で、財務省から広報室の池永さんを迎え授業を行いました。「フューチャーデザイン」という思考法で2050年の社会を想像し、今何をすべきかを考える授業です。2050年の社会については「ロボットに助けられている未来」や「iPS細胞が普通に使われている」などの未来を生徒は想像していました。それに向けて今すべきことは「技術力の向上を目指して、大学の授業料無料化」、「環境を配慮しつつAIを取り入れて効率的に生産すべき」など、様々な意見が発表されました。実りのある充実した時間となりました。

